

Le ministère cubain des Affaires étrangères dénonce une manœuvre hostile de l'OEA



La Havane, 8 déc. (RHC).- Eugenio Martínez, directeur de l'Amérique Latine et des Caraïbes au ministère cubain des Affaires étrangères a dénoncé ce vendredi une manœuvre anti-cubaine ourdie par Washington et l'OEA, l'Organisation des États Américains.

Le secrétaire général de l'OEA, Luis Almagro, a affirmé hier que des Cubains participeraient à des actes de torture au Venezuela et au Nicaragua.

«Une vulgaire calomnie » a souligné Eugenio Martínez qui a ajouté que Luis Almagro ne saurait pas expliquer le silence de l'OEA au sujet de disparitions de force et les tortures qui ont eu lieu sous les dictatures militaires que les États-Unis ont ouvertement soutenues en Amérique Latine.

Le directeur général de l'Amérique Latine et des Caraïbes au ministère cubain des Affaires étrangères a souligné que l'OEA n'a aucune autorité morale pour juger ce que font les Cubains réalisent de façon altruiste et solidaire pour aider les autres pays à croître et se développer libres et indépendants.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/178470-le-ministere-cubain-des-affaires-etrangeres-denonce-une-manoeuvre-hostile-de-loea>



Radio Habana Cuba